
一般質問事項（令和２年第２回遠賀町議会３月定例会） 

◆令和２年３月５日（木） 

（通告順１） 質問者 萩本 悦子 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 要配慮者・避難行動

要支援者避難支援に

ついて 

⑴ 避難行動要支援者名簿について 

① 名簿登録までのスケジュールを尋ねる。 

② 令和元年１２月３１日時点での避難行動要支援

者名簿の登録対象者数と登録者数について、ま

た、名簿登録者のうち、避難支援等関係者に対

し、平時からの名簿情報提供を不同意とする者、

および同意・不同意の意思が明らかでない者の

現状と今後の取り組みについて尋ねる。 

③ 個別計画の作成進捗状況を尋ねる。 

⑵ 福祉避難所について 

① 町内２カ所に設置されている福祉避難所におけ

る課題と課題解決に向けての取り組みについて

尋ねる。 

② 福祉避難所のさらなる確保についてどのように

考えるか。 

③ 福祉避難所の周知についてどのように考える

か。 

④ 福祉避難所の設置・運営マニュアルの作成につ

いてどのように考えるか。 

⑶ 要配慮者・避難行動要支援者を対象とした避難訓

練の必要性について、どのように考えるか。 
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（通告順２）質問者 田代 順二 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 遠賀中間医師会おん

が病院について 

⑴ 厚生労働省が昨年９月、公立・公的医療機関等 

４２４病院、のちに修正し約４４０病院について、

「再検証要請対象医療機関」として個別の病院名を

公表した。町内のおんが病院もその一つにあたる。

このことについて町の考えを尋ねる。 

⑵ 地域医療を守るために、厚生労働省に対し、 

約４４０病院の再編統合リストの撤回を求めるべ

きと思うがいかがか。 
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２  子ども医療費につい

て 

⑴ 福岡県が２０２１年度より子ども医療費助成を中

学校卒業まで拡大することを表明した。本町は既に

中学校卒業まで無償化しているが、これを高校卒業

（１８歳）まで拡大したらどうか。 

⑵ 高校卒業（１８歳）まで拡大した場合、本町の新た

な負担は発生するか。 
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３ 高齢者等世帯に対す

るごみ出し支援につ

いて 

⑴ 国が令和元年度から、自治体が実施する単身の要

介護者や障がい者などのごみ出しが困難な状況に

ある世帯へのごみ出し支援に対して、特別交付税

措置を講じている。本町でもこうした取り組みを

実施したらどうか。 
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４ 公立の義務教育諸学

校等の教育職員の給

与等に関する特別措

置法の一部改正につ

いて 

⑴ 公立義務教育学校教員に対する一年単位の変形労

働時間制の適用導入についての考えを尋ねる。 

⑵ 国のガイドラインである残業時間月４５時間以下、

年３６０時間以下で勤務している教員は町内の小

学校、中学校にそれぞれ何人いるのか。 

⑶ 教員の勤務時間の把握はどういう方法で行ってい

るのか。 
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（通告順３）質問者 萩尾 修身 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 空き家対策について ⑴ 空き家バンクの現状と今後の活用方法について尋

ねる。 

⑵ 今後、空き家を出さないようにするために一人暮

らしの高齢者に意向調査をすべきではないか。 

⑶ 相続を放棄された空き家に対する対応について尋

ねる。 
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２  女性リーダーの育成

について 

⑴ 避難所におけるプライバシーの保護や運営に必要

な女性リーダーの育成について尋ねる。 

⑵ 地域における女性の役員登用に関する意識改革に

ついて尋ねる。 
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３ 小学校の英語の教科

化について 

⑴ 指導と評価の一体化について 

①ＣＡＮ-ＤＯリストの活用法について尋ねる。 

②パフォーマンス評価のための基準作成について

尋ねる。 

⑵ 担任に対しての負担軽減の対策について尋ねる。 
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